

NEWSPAPER

Bhabinkamtibmas Polsek Ciputat Timur Amankan Kebaktian Natal Anak Sekolah Minggu di GGP Elim

Suhendi - TANGSEL.NEWS.PAPER.CO.ID

Dec 22, 2024 - 18:54



TANGSEL – Dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan selama perayaan Natal, Polsek Ciputat bersama Pokdar Kamtibmas melaksanakan pengamanan kebaktian Natal Anak Sekolah Minggu di Gereja Gerakan Pentakosta Elim (GGP). Kebaktian yang berlangsung pada Minggu, 22 Desember 2024 ini,

dihadiri sekitar 200 jemaat dengan penuh antusias dan sukacita.

Mengusung tema “Kasih Yang Terbesar”, acara ini dipimpin langsung oleh Pendeta Suryadi Wangsa Wijaya. Kehangatan Natal terasa kental di setiap sudut gereja, dengan lantunan pujian dan pesan kasih yang disampaikan kepada anak-anak Sekolah Minggu.

Pengamanan dilakukan oleh Bripka Uman Siswanto, Bhabinkamtibmas Kelurahan Cipayung, bersama dua anggota Pokdar Kamtibmas, Bapak Udin Wijaya dan Bapak Jaenudin. Dengan penuh dedikasi, mereka mengawasi jalannya acara, memastikan jemaat merasa nyaman dan aman selama beribadah.

Sebelum memasuki area gereja, seluruh jemaat menjalani proses pendataan dan pemeriksaan barang bawaan. Hal ini dilakukan untuk memastikan keamanan serta mengantisipasi potensi gangguan. Tak hanya itu, petugas juga memberikan imbauan kepada jemaat untuk memarkir kendaraan di area yang telah disediakan, guna mencegah kemacetan dan gangguan ketertiban.

"Kami ingin memastikan setiap jemaat bisa beribadah dengan tenang. Kehadiran kami di sini sebagai bentuk pelayanan dan dukungan agar Natal ini membawa kedamaian bagi semua," ujar Bripka Uman Siswanto di sela-sela pengamanan.

Sinergi antara kepolisian, panitia gereja, dan warga sekitar menciptakan suasana yang kondusif dan harmonis. Acara kebaktian berlangsung lancar, penuh hikmat, dan menjadi momen yang tak terlupakan bagi anak-anak yang merayakan Natal dengan sukacita.

Pengamanan ini menjadi bukti nyata komitmen Polsek Ciputat dalam menjaga dan melindungi seluruh lapisan masyarakat, khususnya umat Kristiani yang merayakan Natal. Dengan semangat kebersamaan, perayaan Natal 2024 di Ciputat berlangsung damai, meninggalkan kesan mendalam tentang kasih dan toleransi. (Hendi)